# OKAYA ROTARY CLUB WEEKLY

No.2895



- 会長/中村文明
- 副会長/林 尚孝・髙木克彦
- 幹事/小口 隆
- R情報(会報)委員長/杉村邦彦
- 事務所/岡谷市中央町 1-4-1・Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939 URL:okayarc.org・Email:okayarc@ bz04.plala.or.jp
- 例 会/毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷

# 第 2917 回例会 2020 年(令和 2 年) 9 月 29 日(火)

点 鐘:中村文明

司 会:中嶋孝一

斉 唱: 我等の生業

ラッキーNo: NO. 7 梅垣和彦

## 会長挨拶

9月は基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間であると前回話しました。今回は「ロータリーの友」について話させていただきます。

毎月何げなく読んでいる「ロータリーの友」ですが、RIの機関雑誌として色々なルールに則って発行されています。

現在各地区にガバナー補佐が設置されているように年度毎、日本の各地を代表し、 ガバナーの代理者として「ロータリーの友地区代表委員」が34名選出されています。 東京の事務所にて会議が招集され

- ・地区内クラブの情報把握
- ロータリーの友の感想
- ・ロータリーの友の PR

等の内容で毎月行われているようです。

本日40年皆勤として卓話をしていただく濵俊弘先輩も以前「ロータリーの友地区代表委員」として出向なされました。

毎月ご苦労された事と思います。

RC の会員は、RI の発行する「TheRotarian」RI から許可された、それぞれの地域で発行される雑誌を購読することが、義務付けられています。

日本では「ロータリーの友」が RI から認可を受けた地域紙となっており日本の約9割以上のロータリアンが購読しているようです。

これは「ロータリーの友」を通じて新しい情報を会員にインプットするとともに、 会員同士の親睦が深められるからだと考えます。

#### 幹事報告

- 次週 10 月 6 日は休会となります。
- 10月8日の三クラブ合同例会は中止になりましたのでお願いいたします。
- 次回の例会は10月13日「IMについて」という内容で開催いたします。

• 10月4日(日)地区大会が上田で開催されます。岡谷RCとして8名で参加いたします。また、本会議と講演会がライブ配信されます。後ほど事務局よりメールを転送いたします。添付のURLに接続して視聴できますのでご覧になりたい方はご参加ください。

#### 委員会報告

**米山記念奨学委員会** 「2020-21 年度米山豆知識」をレターケースに入れました。 分かりやすい内容ですのでお読みください。10 月は米山月間です。このような情勢 ではありますが、ご協力の程よろしくお願いいたします。



#### 濵 俊弘会員、在籍 40 年おめでとうございます







《贈呈》

- \*記念品
- \*100%アテンダンス章
- \*お祝い鉢花

【記念卓話】

在籍 40 年ということで表彰していただきありがとうございました。よく考えましたら私は今 80 歳ですので、人生の半分はロータリーにいたことになります。大変感慨深いものがありますし光栄に思います。ありがとうございます。

何を話したらいいのか考えて古い資料を探しましたが、引越しで見当たらなくなってしまいました。なので頭の中だけで思い出すことをお話ししたいと思います。

入った当時は恐れ多い方がたくさんおりました。ロータリーとしては大変厳しい時代で、出席委員会が特に厳しく、1回休むと「おい、メークアップしてきたか?」と、行ったクラブの出席表を請求され厳しかったのを覚えています。出席が厳しかったのは岡谷クラブだけでなく、他のクラブも毎回90%以上の出席率を出していました。規定を見ますと当時から60%以上の出席でよかったようですが、100%出席しないと済まされないような雰囲気の厳しい時代でした。

新しく配属されたのが会報委員会でした。今のR情報委員会です。今は事務局で作ってくれますが、当時はその日の例会の記録を家に帰って必死で清書して、金曜日までに市民新聞社に届けるという、とても大変な委員会でした。2回くらいやりましたが、まぁそのうち適当にやるようにもなりましたけども・・、苦労したことを覚えています。

当時はまだ愛知県と長野県が一緒の地区でした。愛知県で地区大会があると、次の年は長野県で開催されました。入った翌年くらいに新会員の集まりがあり、出席いたしました。泊りは岐阜で鵜飼を見て楽しみました。

夜間例会や親睦事業においては、矢島實さんのお父様が大変面白い方で、話に引き込まれちゃうんですね。若い者にも気を使ってくれて、とても勉強にもなり楽し

かった思い出があります。

I Mの副委員長をやった時は、安川ガバナーの年でマリオで宴会を行いました。 お酒が何十本も出て「よくマリオに在庫があったなぁ・・予算は大丈夫かな・・」 などと考えてしまいましたが、スムーズに終わり助かりました。

エコーR C ができた時は、宮坂晃介さんのお父様など 20 名近くのメンバーが移籍 いたしました。エコーR C さんはネパールへ行き、リュックを背負って半日も歩き 村へ小学校を寄付したと聞き、体力を使うことだなと感心いたしました。ネパール の支援事業は今も続いています。

幹事をやった年は本当に大変でした。当時は事務局が無く、例会の準備から地区からの通知も全て処理して大変な騒ぎでした。おまけにRIへの申請についても英語の申請書だったので辞書を引きながら作成し送りました。とても心配になりましたが無事申請できていました。後で地区に聞いた話では日本語で申請して良かったんだそうです。私の後任の大橋さんが幹事の年から事務局ができました。大橋さんは自分の仕事をやりながら教えたので大変だったと思います。しかしキレのいい大橋さんは非常にスムーズに教えていて凄い方だなぁと感心いたしました。

会長をやった年は中畑さんが幹事で色々やってくれました。申し訳ないなと思いながらも何事もなく無事終わりました。

宮坂宥洪さんがガバナーになった年は、岡谷クラブで初めてのガバナー輩出の年でした。私は月信の委員長を仰せつかり、大変なことになったなと思ったのですが、幸いにも佐伯さんがいたので中央印刷さんにやっていただきました。ちょうどその時中央印刷さんで素晴らしい印刷技術が完成しておりまして、それを表紙に使いましたら、とても素晴らしいと大好評でした。内容的には太田さんと事務局で作ってくれましたので、私は委員長でしたが見ているだけでした。

最後になりますが、お世話になった皆様、事務局、ここにいる皆様方、伊達に 40 年やってたんじゃなく皆様のお陰でここまでやって来れました。感謝申し上げてご 挨拶といたします。本当にありがとうございました。

### ニコニコボックス

**濵 俊弘** 在籍 40 年表彰ありがとうございました。

今井康善・梅垣和彦・太田博久・大滝祐吉・大橋正明・小口国之・小口 隆・小口裕司・笠原新太郎・片桐伸介・上條英雄・小林大介・小宮山英利・佐伯克己・薩摩建・佐藤有司・杉村邦彦・瀬戸雅三・高木昭好・髙木克彦・竹村一幸・中嶋孝一・中畑隆一・中村文明・濵毅・林広一郎・林尚孝・林裕彦・宮坂晃介・守屋麻里・矢島進・矢島貴・山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫 濵 俊弘さん、在籍 40年おめでとうございます。記念のお話を楽しみにしています。これからもよろしくお願いいたします。

#### 出席報告

会員数48名、出席者36名 出席率75.0%

